

Ressort: Lokales

BER-Flughafenchef: Eröffnung ist 2017 zu schaffen

Berlin, 20.12.2015, 16:59 Uhr

GDN - BER-Flughafenchef Karsten Mühlenfeld hat Berichten widersprochen, wonach der Hauptstadtflughafen womöglich erst 2018 eröffnet werden könne. Die beschriebene Terminplanung sei "inzwischen veraltet", sagte Mühlenfeld dem "Tagesspiegel" (Montagausgabe).

Er sprach von einem "übersichtlichen Projektsteuerer", der sich absichern wolle. "Die Grundbotschaft bleibt: Eine Eröffnung ist 2017 zu schaffen." Tests mit Tausenden Komparsen sollen ab April 2017 stattfinden. Die "Bild am Sonntag" hatte zuvor unter Berufung auf eine interne E-Mail berichtet, dass der neue Hauptstadtflughafen möglicherweise erst im Jahr 2018 öffnen könne.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-64891/ber-flughafenchef-eroeffnung-ist-2017-zu-schaffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619